



ゆうあい通信

令和6年1月吉日発行

第 56 号

新年あけましておめでとうございます。

本年も皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。
昨年新型コロナウイルス感染症が感染症5類に引き下げられ3年に及ぶ行動制限が解除されました。従来の日常生活に戻りましたが新型コロナウイルス感染症とともに、例年夏に流行するアデノウイルス感染症(プール熱)が遷延しインフルエンザも冬を待たず早くから流行しています。コロナ禍での感染予防が緩んだことや免疫力の低下が原因と言われていますが各自が出来ること、人込みでのマスク、外出後の手洗いやうがいなどの基本的な予防を行い感染しないようにご自身の身を守ってください。

今年辰年で、辰は竜の意味を持ち幸運や財産、幸福を象徴する生命力溢れる動物とされています。人の生命力は身体や精神の健康、社会的健全性によるもので、いつまでも保ち続けて竜にあやかりたいものです。

当院ではこれからも皆様の健康維持のため少しでもお役に立てるよう努力してまいります。

本年も皆様とご家族にとり、より良き年となることを祈念致しまして年頭のご挨拶とさせていただきます。

院長 横井 清

- ◆年始はクリニック、デイケアセンターともに1月4日(木)から診察します。
- ◆清須市の高齢者の方、妊婦・子どもさんへのインフルエンザ予防接種の補助は1月末で終了します。

- ◆種田医師 1月22日(月)
- 横井医師 2月 7日(月) 休診となります。

